

## Emotiva y divertida gala de Radio Dénia

La cadena premia al Autocine Drive In, la Fundació Dénia, José Domingo Argudo, Paco Carrió, Federico Cervera, Noemí Amorós y el Club de Gimnasia Rítmica

*Las Provincias*, Dénia (03/11/2019)



La entrega de los XXXIX Premios José Marsal Caballero, que otorga Radio Dénia SER, dirigida por Vicente Miralles, estuvo marcada por momentos emotivos y tampoco faltó la diversión a través de las pinceladas de humor. El público llenó el Auditorio Centro Social y disfrutó con la gala.

El primer galardón de la velada lo recogió la Fundació Dénia en el apartado de Sociedad. Sus cuatro presidentes subieron al escenario. Antonio Sentí recordó que este colectivo nació hace más de 15 años para vertebrar la comarca.

José Domingo Argudo obtuvo el reconocimiento a los Valores Sociales. Explicó cómo se involucró en la bendición de animales tras la muerte de una hermanita. En Promoción Turística, se homenajeó a Federico Cervera, perteneciente a una saga familiar de hosteleros.

Después llegó el momento más emotivo, el dedicado a las personas cuya vida se ha apagado este año, como Paco Serradell, Pepe Piera 'El Pegolí', Vicent Balaguer, Jordi Serra y Rosa Devesa.

El resto de galardonados fueron Paco Carrió, en Cultura; el Club de Gimnasia Rítmica Dénia, en Deportes; y Noemí Amorós, en Fiestas.

El Premio Especial Comarcal Pepe Miralles recayó este año en el Autocine Drive In, que ha cumplido 40 años.

La gala, conducida por Celia Marín y ambientada en un piano bar, estuvo salpicada por el humor de Raúl Rielo, que bromeó sobre el tren o la gastronomía, proponiendo incluir la posidonia en la oferta culinaria.